

Solicitan la regularización de la atención al público en Ecogas



El 20 de octubre de 1961, por la ley Nº 2862 sancionada por el Senado y la Cámara de Diputados de Mendoza, fue creado el Instituto Tecnológico Superior de San Rafael, el que se transformara años más tarde en la Facultad de Ciencias Aplicadas a la Industria (FCAI), perteneciente a la Universidad Nacional de Cuyo.

En esta oportunidad, en conmemoración de sus 60 años, las autoridades de esta casa de altos estudios tienen programada una serie de eventos, entre ellos un acto protocolar que se llevará a cabo hoy por la mañana, al que invitan a la comunidad educativa que ha formado parte de la institución a lo largo de estas seis décadas.

Al respecto, el decano de la FCAI, Daniel Castro, hizo referencia a este acontecimiento a través de FM Vos (94.5).

“Estamos muy contentos por recordar tan buenos momentos, disfrutar este presente y seguir proyectándonos con muchos desafíos para el futuro. Si uno se pone a ver un poco la historia, surge esta unidad académica como un instituto que da respuestas a dos líneas básicas de aquel momento, en el que San Rafael proyectaba difundir y crear actividades de su quehacer común, es decir, agroindustriales, vitivinicultura, petroquímica. Fueron las que sentaron las bases y dieron respuestas a la demanda”, dijo.

Y añadió que “por otra parte, tampoco había una oferta académica para que los hijos de aquellos pioneros pudieran tener a su alcance su formación. Estos fueron llevando esta línea primero como instituto, luego como facultad. También transitando otros momentos

más duros de la historia, en el período del proceso militar, con carreras cerradas, y después con el retorno a la democracia, que permitió la reapertura y reconstrucción institucional. Ya en un tránsito más cercano a nosotros, esta consolidación dejó sentadas las bases para la formación de muchos profesionales, que hoy muchos tienen trabajos en distintas partes del mundo, lo que decimos con humildad pero con mucho orgullo". El decano explicó las diversas etapas que vivió la FCAI durante la pandemia y mostró su alegría de haber vuelto a la presencialidad en esta última etapa del año. "A partir de agosto a esta fecha se ha ido intensificando la presencialidad en contenidos áulicos. Nosotros hemos impulsado la presencialidad plena y hoy estamos casi completos. Pero seguimos guardando, teniendo e incrementando todo el depositario de la información o de los espacios curriculares digitalizados en la base institucional que tenemos. Esto va a llegar para quedarse y va a permitir que esta bimodalidad continúe". Cabe mencionar que para conmemorar esta fecha se realizará el acto central a partir de las 11. Será abierto a toda la comunidad en general y especialmente invitan a la comunidad educativa de esta facultad. "Será el momento de reencontrarnos con mucha gente y luego podremos compartir un pequeño ágape abierto a los presentes", concluyó Castro.